
PV Comité Directeur CD24 – 2024-2025 

 

Page 1 sur 5 

 

 

PV COMITE DIRECTEUR  
MERCREDI 18 DECEMBRE 2024 

Gymnase de St Front de Pradoux 
 

 

 

 

Saison 2024 -2025 
 

 

Présents :  Romain CHARENTON, Olivier FROIDEFOND, Nathalie MASSON, Bruno MEGUENI, 

Agnès MICHEL, Sébastien PRÉDIGNAC, David SANTIN, Guillaume LAROCHE, Chrystèle VIREY, 

Marc DURAND 
 

Présents en visio :  
 

Excusés : - Virginie BUSSIERE, Teddy GUITTON, Emma FELICIANO, Christine BONNELALBAY, 

MONSET Anthony,  
 

Absents :  
 

Invités :  Léna BOIZET, Clément DAUDE, Myriam MASSIAS, Laurent BOUDOU, Marie-Claude 

PAILLOT, PARRADIS Quentin, DESFARGES Jean-Georges, Floriane CHARENTON, ALAIRE 

Frédéric, Céline PRIOSET, SEANFILS Julie  
 

 

 

Début de la séance : 19h10 

 

Le président remercie toutes les personnes présentent pour ce dernier Comité directeur de 

l’année 2024 et plus particulièrement les clubs : d’Issac, Moulin Neuf, Neuvic, Saint Front de 

Pradoux, Razac, ST Aquilin excusé (Covid) ainsi que les salariés du Comité. Nous aurons la 

première partie consacrée à notre comité puis un échange. 

 

I - Présidence 

 

- Nous venons d’apprendre le décès de la tante de Sylvie Béguier. 

- Félicitation au nouveau Président de la FFBB Jean-Pierre HUNCLER, je remercie les 

clubs qui ont pu voter, en effet, 50% des voix étaient attribuées aux ligues et comités 

et 50% aux clubs. 



PV Comité Directeur CD24 – 2024-2025 

 

Page 2 sur 5 

- Félicitations aux membres du Comités, aux bénévoles, aux salariés, à la mairie de 

Boulazac pour le prêt de la salle et tout particulièrement à Christine pour les Ateliers 

du Père Noêl. 

 

 

II – Règlements et sportives 

 
- Modification du règlement de la 2ième phase DM2 

 

Nous avons une deuxième équipe pour le championnat DM2 Gardonne Basket 2 à 

partir de janvier 2025 soit une poule à 9 équipes. 

Du 1 Janvier au 30 Mars 2025 une phase régulière 4 matchs à domicile, 4 matchs 

extérieur. Classement pour les Play OFF :  les demi-finales 1/4 et 2/3 Finale en aller-

retour, pour la finale, le mieux classé de la phase régulière reçoit au match retour. 

 

 

Résultat du vote :  Validé à l’unanimité 

        Pas de date butoir si nouvelle équipe. 

 

- Etude d’un tournoi fin de saison U11 avec la Corrèze 

 

Martin Abacci a contacté Guillaume et Olivier pour l’organisation d’un tournoi U11 

Masculin et ou Féminin entre les deux meilleures équipes du 19 et 24 (Haute Vienne 

et Creuse pas intéressés pour cette année), CTF intéressé mais pas pour cette année. 

Proposition d’un tournoi sur une journée en Corrèze à St Pantaléon, cela ne remet 

pas en cause le règlement de nos championnats U11 votés en début de saison, ainsi 

que notre Final Four entre nos 4 premières équipes. Prévoir début mai ou fin mai 

2025. 

 

Résultat du vote :  Validé à l’unanimité 

 

 

III – Officiels 

 

- Mise en place du mode de paiement des arbitres Corrèziens 

 

Pas d’appel à la caisse de Péréquation pour la Dordogne, frais de 4000 Euro. Le comité 

Dordogne fait l’avance aux arbitres et nous facturons les clubs. 
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En dordogne nous avons entre 10 et 12 arbitres, la Corrèze est couverte par les 

arbitres officiels et les arbitres clubs. 

 

Pour rappel : tout arbitre club ne peut être payé de part son statut. Nous demandons 

aux clubs de bien vérifier à chaque rencontre avec la Corrèze les arbitres désignés et 

de ne pas payer les arbitres clubs, de mette en copie le comité. Le comité fournira la 

liste des arbitres officiels via FBI. 

 

La Cantalienne : c’est 2-3 clubs ce sont des arbitres de Corrèze désignés. 

 

IV – Challenge Fair Play 

- Toutes les équipes départementales participent à ce challenge à date 324 matchs 

joués, 63 antisportives, 13 fautes techniques dont 1 en U13 et une disqualifiante en 

U15. 

Les principales remontées viennent des tribunes. 

Google Form : 4  

Valoriser le bon comportement des clubs. 

Si quelque chose de grave :  le délégué de club, Président doit établir un rapport sous 

Ethique sous 48 heures ouvrable (mardi soir), une analyse sera faite si excessif on 

enverra à ligue. 

Les arbitres ont aussi la possibilité des faire des notes sur la feuille de la rencontre. 

 

Les idées à développer : un délégué Fair Play sur la D2, mettre en avant les actions 

positives sur les réseaux…… 

Envoyer aux clubs le classement. 

 

 

V – Attribution des évènements 

 

 Les clubs avaient jusqu’au 10 Décembre 2024 pour candidater, hier soir nous avons reçu 

 Une candidature de St Front via Quentin, non recevable pour garantir l’équité des clubs, 

 seul le président peut faire la demande. 

 Les évènements sont attribués : 

 

 Finales Challenges Benjamins : BOULAZAC dimanche 16 février 

 Final Four U11 : LARDIN dimanche 13 avril 

 Journée des As U9 : EYZERAC samedi 03 mai 
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 Journée des As U11 : ASPTT dimanche 04 mai 

 ½ Finales Coupes Jeunes : BOULAZAC MONESTIER ET MOULIN NEUF samedi 31 mai 

 Finales Coupes jeunes : MONESTIER samedi07 juin 

 Finales Mini Kids+ Coupes séniors : BERGERAC samedi 14 juin 

 Finales 3/3 + AG : Périgueux BC samedi 21 juin  

 

 Abstient : Nathalie Masson, Marc Durand, Guillaume Laroche et Olivier Froidefond 

 Contre : 0 

 Pour : 6 

 Résultat du vote : les évènements sont validés. 

 

VI – Evolution des licences 2024-2025 

  

 Nous sommes à 200 licences d’avances/N-1, à la fin de la saison 2023-2024 nous étions 

 à 3044 licenciés à date 3054 licenciés et nous devrions encore évolués. 

 Les créations de licences sont plus importantes chez les masculins/aux féminins. Les JO 

2024 ont eu un effet signification sur les catégories desU7 à U11. Le renouvellement est 

à 70% nous avons 1/3 de féminines et 2/3 de masculins, on suit la courbe du national. 

 

  Evolution pour les années futurs  

 

 Comment amener les clubs à augmenter les licences : Intervention dans les écoles.  

 Prendre en compte les capacités d’accueils pour répondre à l’encombrement et aux 

différences de pédagogies. Vision club par club.   

 

VII – Questions diverses 

 

Pas de question  

 

Prochain Comité Directeur le mercredi 19 Mars 2025 à 19h00 au gymnase de TOURTOIRAC 

 

Séance levée à 20h40 

 

Président de séance     Secrétaire de séance 

   Olivier FROIDEFOND      Chrystèle Virey 
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 Echanges avec les clubs présents sur leurs attentes et leurs besoins : 
 

 Formation FBI, EFFBB, les subventions. 
 

 


